

Jahresbericht Kitu 2023 «e chly anders aus süsch»

Da wir mit den Kitukindern durchs Jahr hindurch einfach turnen und nebst den besonderen Oster-, Wasserplausch und Weihnachtsstunden nur das Soirée als Highlight haben, erzählen wir euch jetzt kurz, wie bei uns so ein Kitunachmittag aussieht.

Die jüngeren Kitukinder warten jeweils früh vor der Turnhalle und können es kaum erwarten reingeholt zu werden. Die älteren Kitukinder tröpfeln nach dem Kindergarten eins ums andere rein. Dann geht's runter in die Halle oder je nach Wetter und Jahreszeit auf den Sportrasen.

Mit einem Fangis starten wir in die Kitustunde und spätestens, wenn das 1,2,3, Kreissprüchli ertönt, sitzen alle in den Kreis. Nach einer Begrüssung, dem Apell und einem weiteren Spiel oder einer Stafette, stellen wir in Gruppen Geräte für die Posten auf. Wieder im Kreis werden Gefahren und Ideen für die Posten besprochen und schon wird auf der Sprossenwand geklettert, auf eine Matte gesprungen, die Kletterstangen raufgeklettert, Im Bällebad geschwommen, mit einem Ball trainiert, mit den Rollbrettern Slalom gefahren und vieles mehr. Die grossen Lastwagenschläuche, die Riesenschaukel und die Reckstangen gehören zu den Favoriten der Kitukinder.



Zum Schluss dürfen die Kinder noch einmal ihren Lieblingsposten machen und dann geht's ans Aufräumen.

Nach dem Kituboogie verabschieden wir die zufriedenen Kinder und freuen uns auf die nächste Stunde.

Liebe Grüsse Ursi und Priska